

CONCURSO DE ROBÓTICA FIRST 2013

En busca de la gloria

POR MARTHA ELENA BLANCO
martha.blanco@gimm.com.mx

Con el reto de poner el nombre de México muy en alto en el concurso internacional de robótica FIRST los equipos nacionales, que contarán con la asesoría de ingenieros de General Motors, presentaron los robots con los que competirán.

Serán cuatro instituciones educativas, del Distrito Federal y

el Estado de México, las que participarán este año en este evento, cuyo objetivo es el de cambiar la concepción de que la ciencia y tecnología son áreas aburridas.

El reto de este año es el denominado *Ultimate Ascent*, en el que los robots deben de lanzar discos para conseguir la mayor cantidad de puntos en un tiempo de dos minutos 15 segundos, además de escalar pirámides ubicadas en

el centro de una futurista cancha.

El equipo del **Tecnológico de Monterrey** campus Santa Fe acudirá a la competencia regional en Nueva York, del 28 de febrero al 2 de marzo, el Tec. de **Monterrey** Campus Toluca y el CBT4 Toluca lo harán en Phoenix, del 21 al 23 de marzo, mientras que la escuadra de la Universidad Panamericana hará lo propio en Dallas en la misma fecha.



Foto: Especial

